

**#wählen - Für alle. Mit Herz und Verstand.:**

## Gesicht zeigen für unsere Demokratie

Von Pastoralteam

10. Feb. 2025



In zwei Wochen wird die Entscheidung fallen, wer die Bundestagswahl gewonnen hat.

In der Zeit bis zur Wahl möchte unsere Pfarrei ein Zeichen setzen und Gesicht zeigen:

für MENSCHENWÜRDE, NÄCHSTENLIEBE und ZUSAMMENHALT, und damit für den Schutz unserer Demokratie.

Als Pfarrei beteiligen wir uns an der bundesweiten Aktion der evangelischen und katholischen Kirche „Für alle. Mit Herz und Verstand“.

Deshalb werden wir in den nächsten zwei Wochen bis zur Wahl jeden Tag auf unserer Homepage sowie auf unseren Social-Medien-Kanälen Instagram und Facebook Fotos von Pfarreimitglieder veröffentlichen, die aktiv für die Demokratie eintreten.

Dazu haben wir im Vorfeld in den verschiedenen Gruppierungen aufgerufen, sich an dieser besonderen Aktion für die Demokratie zu beteiligen.

Jeder und jede, der hier Gesicht zeigt, tritt ein - für die Werte der Demokratie.

### Für die Demokratie Gesicht zeigen

Wir sind dankbar, dass sich viele Menschen unserer Pfarrei bereit erklärt haben, Gesicht zu zeigen und ihre persönliche Sichtweise zur Demokratie zu teilen, ins Wort zu bringen, was sie mit Blick auf unsere Demokratie bewegt, was Demokratie für sie heißt.

Manche haben ihr Foto mit einem Satz ergänzt und formuliert, was Demokratie für sie bzw. ihn bedeutet.

**FÜR ALLE**  
MIT HERZ UND VERSTAND

**“DEMOKRATIE  
BEDEUTET  
MENSCHLICHKEIT,  
WEIL ALLE  
MITBESTIMMEN  
KÖNNEN.”**

Christine Rall, Pfarreirat

**BUNDESTAGS  
WAHL2025** Eine Initiative der  
evangelischen und  
katholischen Kirche

**#WÄHLEN**

Wir laden alle ein, diese besondere Aktion bis zur Bundestagswahl zu verfolgen und täglich zu sehen und zu lesen, von unseren Schwestern und Brüdern, von ihren guten Werten, von ihren Gedanken zur Demokratie.

Lassen Sie uns miteinander die guten Worte und Stimmen in unserem Land in den Vordergrund rücken und uns gemeinsam ein Zeichen für die Demokratie in unserem Land setzen.